
令和元年度 第１回 学生・教員懇談会報告書 

 

 

１．期日   令和元年７月６日（金） １２：１５～１３：００ 

２．教職員  戸田学部長、松原教務部長、入倉厚生部長、有竹教授、小松教授、藤井教授、岡

崎講師、濱村助教、松延助手、佐藤事務長、豊原事務次長、宮本明憲  計１２名 

３．学生   １～６年（５年を除く）から選出  計１０名 

４．場所   大会議室 

５．懇談テーマ（学習・学生生活・学内施設など大学全般について） 

６．出席学生１０名に向けて 

 

学習・学生生活・学内施設など全体を通して意見要望等がありますか？ 

 ■施設全般について 

  ・食堂、教室の冷房が寒すぎる。 

   ⇒気温の感じ方は個人差が大きく、熱いと感じている人も多い。寒いと感じる方は上着等

で対処してください。 

  ・本館のトイレを綺麗にしてほしい。 

   ⇒清掃は毎日行っています。来年度末には新講義棟の建設工事に着工する予定であり、本

館については一部を除いて取り壊す予定のため改修は困難です。 

  ・食堂のトイレの数が２個で少ない。 

   ⇒スペース的にトイレの増設は困難です。本館 1 階のトイレの使用をお願いします。 

  ・カフェテリアの掃除をしてもらいたい。 

   ⇒定期的に行いますが、学生の荷物の置きっぱなし、飲食物容器の放置等使用状況が非常

に悪いです。使用する方は、私物は片づけてください。 

     

■学習支援について 

  ・試験開始の時間が元に戻ったのは遠距離通学者については大変であり、３０分遅らせてほ

しい。 

   ⇒試験は授業の一環であり、試験だけを特別にするのではなく、通常の授業開始時間と同

様に実施するほうが妥当である。 

  ・まだ、ｄｙｓｖ7 の中にある資料がＥポートフォリオに移管されていない。早急に中身を

充実してほしい。 

   ⇒各先生に諮って、充実させます。 

  ・図書館、301 教室の開館時間を 22 時まで延長してほしい。 

   ⇒検討しますが、東大教場の利用をお願いします。 

  ・日曜日オープンキャンパスで東大教室が使用できない。 



   ⇒オープンキャンパス時にはラーニングサポート室を見学用として開放していますので

活用してください。 

  ・掲示板の情報が多すぎて、結果的に伝わっていない。 

   ⇒期限が過ぎた情報、不必要な情報を適宜排除し、スッキリさせます。 

  ・就活情報（ランチョンセミナーの開催を含め）の提供が不徹底 

   ⇒掲示のやり方を検討するとともに、Ｅポートフォリオのお知らせ機能で伝えます。また、

今年度 5 年生に対しては、実務実習終了後の１２月に説明会、３月に合同企業説明会を

行います。 

 

■生活支援について 

  ・学食の値段を元に戻してほしい。 

   ⇒消費税の影響で原材料と光熱費が上昇しています。値段的には近隣の大学の学食と遜色

はなく、コンビニ弁当より安価に設定しています。ご理解いただきたい。 

  ・食堂のフルーツバー、サラダバーの位置が通路側により過ぎている。氷を敷いてないので

これからの季節では不安。また、蓋をしていないため衛生的に問題では 

  ⇒位置については動線を考慮して移動します。 

   氷は敷いていませんが、容器自体を冷やしています。 

   蓋については、開閉を個人毎に行うことになり煩雑となることから外しております。 

  ・大雨等帰宅困難時の対応を考えてほしい。 

  ⇒厚生会館の開館時間の延長、状況により体育館・ゲストハウスでの宿泊等を検討します。 

   

以上 


